



Pièces	10 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	5679226
Prix	5 700 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Cap d'antibes : située au cœur du cap d'antibes à quelques minutes du centre de la vieille ville d'antibes et des plages. Magnifique villa provençale moderne totalement rénovée de 300m² composée de 5 chambres en suite, d'un lumineux séjour/salle à manger avec cuisine ouverte. Salle de sport, salle de cinéma, spa, hammam, buanderie et garage double. Terrain de 1400m² avec bel espace piscine et terrasse. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) honoraires à la charge du vendeur - bruna de souza - agent ...

Cap d'antibes : located in the heart of the cap d'antibes a few minutes from the old town of antibes and the beaches. Magnificent modern provençal villa totally renovated of 300 sqm offers 5 bedrooms en suite, a bright living/dining room with open kitchen. Sport room, cinema room, spa, hammam, laundry room, and double garage. Plot of land of 1400 sqm with beautiful pool area and terrace. Information on the risks to which this property is exposed is available on the geohazards website: www. Georisques. Gouv. Fr agency fees payable by vendor - bruna de souza - agent commercial - ei - rsac ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

